

# Mauricio Soria Macchiavello: “Esto no puede pasar”, y llama a la colaboración ciudadana

A través de sus redes sociales, el alcalde de Iquique y candidato a la reelección, Mauricio Soria Macchiavello, compartió un video en el que criticó duramente el mal manejo de la basura en las calles, especialmente en días no autorizados para su recolección, señalando la importancia de la colaboración de todos los ciudadanos para mantener la ciudad limpia.

En un reciente video difundido en sus redes sociales, el alcalde de Iquique y actual candidato a la reelección, Mauricio Soria Macchiavello, expresó su preocupación por la acumulación de basura en las calles de la ciudad, especialmente durante los fines de semana, cuando no se realice el retiro de residuos. En su mensaje, Soria enfatizó: “Esto no puede pasar”, refiriéndose a la basura que se encontraba desparramada en el sector agro de la ciudad, específicamente la mañana de un domingo, donde es evidente que los desechos provienen de un local comercial.



Soria recordó que el día sábado no se debe sacar basura, ya que el servicio municipal no realiza la recolección ese día, lo que significa que los residuos permanecen en las calles hasta el domingo, generando focos de insalubridad y afectando la imagen de la ciudad. “Es imposible que la ciudad se mantenga limpia si no colaboramos todos con la limpieza”, declaró el alcalde, haciendo hincapié en que es fundamental que la comunidad respete los días de recolección establecidos por el municipio.

Durante el video, Mauricio Soria mostró imágenes de la basura acumulada, evidenciando que los desechos dispersos en el lugar pertenecían a un local comercial de la zona, lo que lo llevó a realizar la denuncia correspondiente.

Según sus palabras, no es la primera vez que ocurre una situación como esta, y lamentó la falta de conciencia de ciertos sectores comerciales respecto a las normativas municipales de limpieza.

El alcalde aprovechó la ocasión para aclarar un punto que considera importante: “No es que el municipio no limpie. La Municipalidad de Iquique es la única en todo Chile que retira la basura seis veces a la semana”, afirmó, reiterando que el problema radica en que algunas personas no respetan los días de recolección. Soria subrayó que el día sábado es uno de los pocos en que no se realiza el servicio de retiro de basura, lo que hace más

urgente que la ciudadanía sea responsable y no arroje desechos en la vía pública durante ese día.

Mauricio Soria también se enfatizó en que mantener la ciudad limpia es una tarea conjunta, en la que tanto la municipalidad como los ciudadanos deben desempeñar su rol de manera efectiva. “Somos nosotros los encargados de cuidar la ciudad”, concluyó, destacando que no es suficiente con los esfuerzos del municipio si no hay una participación activa de la población en el cumplimiento de las normativas de aseo.

Finalmente, el alcalde llamó a la reflexión sobre el impacto negativo que tiene el

mal manejo de los residuos en la imagen de la ciudad y la calidad de vida de sus habitantes, instalando a los iquiqueños a tomar conciencia y activamente contribuir a mantener las calles limpias, respetando los días y

horarios de recolección de basura.

Con estas declaraciones, Soria no solo reafirma su compromiso con la limpieza y el orden de la ciudad, sino que también lanza un llamado de

atención a los comerciantes y vecinos para que asuman su responsabilidad en este trabajo conjunto, recordando que el respeto a las normativas, es clave para el bienestar de todos los habitantes de Iquique.